



# 芦安中学校だより

第8号

2022. 12. 21

## 「芦安中学校の未来を語る会」～新たなる伝統～

12月2日（金）の6校時に、令和5年度生徒会役員選挙が多目的ホールにて行われました。今年度は少人数ということもあり、みんなで車座となって選挙管理委員長が座長となり、「立会演説会」を「芦安中学校の未来を語る会」という座談会方式で行いました。そして、本来の信任投票ではなく、「語る会」を通して立候補者の信任をしていくという方法を取りました。候補者の公約や意見発表について質問をしたり、意見を述べあったりすることで、芦安中学校の未来について考えるよい機会を持つことができました。また、3年生からも、今年の活動の反省から、来年度の活動につながっていく建設的な意見が多く出されました。今回のこの試みは、これから芦安中学校のスタンダードとなり、新たな伝統になっていくものではないかと感じました。



## 寒さに負けず、様々な活動を……

寒さの厳しい季節を迎える。芦安中学校は、南側に山があるために晴れた日でも午後になると太陽が隠れてしまいます。しかし、生徒たちは寒さに負けずに元気よく様々な活動を行っています。



11/15 焼き芋集会  
今年は、小学生と一緒に……。



11/16 オンラインによる英語タイム  
教育委員会のウイリアム先生と英会話



11/18 ピオラの花植え  
プランターに花の植付けを……。



11/22 学習サポート  
中学生が小学生に勉強を……。



11/29 輪かんじきづくり  
3年生 卒業制作として。



12/5 生徒会役員選挙 当選証書授与  
選挙管理委員長から当選者へ。



12/5 紋のつどい  
生徒会 山梨偏愛かるた



12/7 英語乗り入れ授業（小5、6年）  
中学校の教員が小学生に授業を……。



12/8 防災訓練（火災）  
防火戸をくぐって避難

今回は、予告なしで非常ベルを鳴らし、防火扉を作動させた実践的な訓練を実施しました。

【保護者の皆様及び地域の方々におかれましては、健康に留意され、良いお年をお迎えください。】